

井泉



令和6年8月30日
富山県立八尾高等学校
井泉会

TEL (076) 454-2205
FAX (076) 454-5999

URL <http://www.yatsuo-h.tym.ed.jp>
E-mail yatsuoko@ed.pref.toyama.jp

SEISEN No.147



第73回体育大会

広報委員としてできること



広報委員長
岡田麻奈実

令和六年度、井泉会広報委員長を受け
させて頂いたこととなりました岡田と
申します。昨年度に引き続き、二年連続
で広報委員長という大役であることから
内心は、「昨年度よりも良い活動ができ
るのか」などと不安に思うこともありま
すが、子供達のためにできることを考え、
微力ながら頑張っていきます。
幸いなことに、委員の中には昨年度か
らの継続委員もいらっしやいますので、

志は気の帥なり



校長
南部千恵子

井泉会の皆様には、日頃より本校の教
育活動にご理解ご支援を賜りますととも
に、生徒の健全育成、会員相互の親睦の
ために活発な活動を推進していただき厚
くお礼申し上げます。

さて、落語家の桂小金治さんが子供の
頃、ハーモニカが欲しくて無理だと知り
つつも父にねだった時の話です。父は「い
い音ならこれで出せ」と言って草笛を見
事に吹いてみせました。しかし、小金治
さんがどんなに頑張っても音は出ず、数
日で諦めました。それを知った父が「一
念発起は誰でもする。実行努力までなら
みんなする。そこでやめたらどんぐりの
背比べ。一步抜きん出るには努力の上に
辛抱という棒を立てるんだ。この棒に花
が咲くんだ」と言って励ましたそうです。
小金治さんは、その言葉に触発されて毎
日練習し続け、ついに吹けるようになり
ました。それを父に披露した翌朝、枕元

とても力強く感じております。新規委
員とも協力しながら、一步一歩進んで
いきたいと思っております。

広報委員会の主な仕事は、年二回発
行されますPTA通信「井泉」の制作・
発行と体育大会動画写真撮影・編集で
あり、今年度体育大会撮影には力を入れて
おります。特に体育大会撮影には力を入れて
協力もいただき、多くの子供達が躍動
する姿を撮影することができました。
完成動画はご覧いただけましたでしょ
うか。体育大会当日の興奮が蘇り、子
供達の良い思い出の一つとなつてくれ
ていれば幸いです。

最後に、校長先生をはじめ、教職員
の皆様、子供達への教育に全力を注い
でいただきありがとうございます。今
後ともよろしくお願いいたします。

新聞紙に包まれたハーモニカが置い
てありました。母に報告したとき、ハー
モニカは既に買ってあったこと、父が
小金治さんが必ず吹けるようになる
と信じてくれていたことを知ったそう
です。

いかに心に火をつけるか、これが一
番肝心で、子どもが自らの意思で動き
始めた時のエネルギーはこれに勝るも
のではありません。ただ、結果はすぐ
に出るとは限りません。「信じて待つ」こ
とも必要です。「青年の時は目を離して
心を離さず」という子育て四訓があり
ますが、ある程度の距離は取りなが
らも、「心を離さず」見守り続け、必要
なときにしっかりと支えてやりたいも
のです。

いかに変化が激しく予測困難な時代
であろうと「高啼く理想、道を拓かん」
の校訓のごとく、一人一人の生徒が夢
や目標をもって、たくましく自分の道
を切り拓いてほしいと願っています。
本校においては、生徒を適切に
サポートすると同時に、積極的に主体
性の育成を図りたいと考えております。
保護者の皆様には、引き続き本校教育
活動に対しご理解とご協力をお願い
します。

PTA活動報告

PTA井泉会・教育振興会総会

五月十一日(土)、本校第一体育館で井泉会・教育振興会総会が開催され、令和五年度事業・決算報告、令和六年度役員選出、事業・予算案が審議、承認されました。役員選出にあたっては、今年度から地区制を廃し、地区の人数枠に縛られることなく、柔軟な役員の選出が行われるようになります。総会後は学年保護者会が開催されました。



朝のさわやか運動

六月十二日(水)、十三日(木)「eyeを見て 愛を送ろう 挨拶運動」のスローガン(本

校一年川端実結さん作)のもと、夏のさわやか運動が行われました。福島保育所、八尾小学校、八尾中学校の校門

前ではボランティアの生徒達によって、また本校生徒玄関前では井泉会役員も加わって挨拶運動が行われました。両日とも井泉会からは九人ずつの参加があり、八尾中学校の生徒も加わって朝からさわやかな声を響かせていました。



富山地区指導者研修会

六月二十八日(金)、富山高校において保護者と先生方が一堂に会する指導者研修会が開催されました。当日は富山中部高校、富山北部高校、富山工業高校、富

山東高校の発表が行われ、学校ごとのPTAの取り組みや教育方針についての理解を深めることができました。続く講演会では、前田薬品工業代表取締役社長の前田大介氏をお招きし、「22世紀に向けた富山の製薬会社の新しい『村』・『人』・『旅』・『食農』創り」と題した講演が行われました。前田氏は、前田薬品工業の手掛ける基本事業から、立山町にある立山の原風景とハーブに囲まれたビレッジ(村)であるヘルジアン・

ウツドの紹介まで、世界から注目を浴びる富山を目指した壮大なプランについて語られました。前田氏の情熱とビジョンに聞き惚れながら、参加者たちは愛する富山への新たな可能性を感じることができました。



保護者のひろば

仲間との絆を大切に

学年委員長 田中 学

息子がボート部に入部し一年が経ちました。先日、北信越大会が富山で開催され、その大会に息子が選手として参加することもあつて、初めて大会を見に行きました。その時、遠目に息子へ声援を送り、レース後出迎えているボート部の仲間の姿を見たとき、これからも息子が仲間達と良好な関係を維持し続けてくれればと思えました。学生時代に苦楽を共にした仲間は人生でかけがえのない宝物だと思います。私も学生時代に同じ部活で苦楽を共にした仲間と今でも交流がありますが、彼ら



北信越高等学校ボート選手権大会

は時に私へ大きな活力を与えてくれます。人生でこのような仲間を得ることができれば、ほとんどが学生時代だと思います。だからこそ、息子には仲間を大切に、これからも多くの仲間と絆を結んで欲しいと思います。また、八尾高校生の皆さんが仲間を大切に、多くの仲間と絆を結ぶことを願っています。

新たなスタートラインに立つて

学年委員 島崎 昌美

義務教育が終了し、四月から新たな高校生活が始まりました。生活面では、給食に代わってお弁当になったり、往復に二時間要するような遠距離通学になったりと、大きな変化が生じました。

学習面では、教科数が増え、部活動との両立に四苦八苦しながらも、自分のペーソスを作ろうと頑張っている姿がみられます。

まだ入学して数ヶ月しか過ぎていませんが、遠足、体育大会、高校総体など様々な行

事を通して交友関係を広め、多くの知識や経験を取り込んで欲しいと思います。

今後は自分が進む道や目標を決定しなければなりません。将来の目標を模索している人は多いと思いますが、悩んだ時には先生方、家族、友人に相談したり、情報収集をしたりして、一つ二つ丁寧に目標に向かって進んで行ってください。八尾高校生皆様のご活躍を楽しみにしております。



新入生オリエンテーションにて

高校生活を振り返って

学年委員 深澤 恵子

保育園では長所、短所、みんなばらばらで教室で過ごし、小学校、中学校ではばらばらな中でも、傷つけあうことがないよう先生に配慮されながら教室が振り分けられ、

高校ではちよつと方向が同じになるかもしれない人と教室に入り、一緒に学んで、話を

して、たくさん成長をしてきて、たくさんの成長をしてきて、だんだん口数も少なくなる中、ときどき聞こえる大人びた言動。親としては寂しさよりも嬉しさを感じます。昨年の親と子の懇談会では、生徒達のいろんな考えを聴き、しっかりと考えたのを持っていくことに感動しました。

勉強についていけなかったり、友達関係に悩んだりと感じ方は人それぞれですが、こんな殺伐とした時代でも、楽しいと思える瞬間が高校生活にあることに感謝しています。子供たちが自分を信じ、平和で幸せに暮らせる未来を切り開いていけるよう、まだまだ見守っていきます。



体育大会

吹奏楽部 定期演奏会

部員が一致団結した

定期演奏会

33HP 上野 明子

五月四日、婦中ふれあい館にて第57回定期演奏会が開催されました。第50回から毎年拝見させていただいていますが、年々質も高くなり、部員の気合いが観客にも伝わってきて、感動と至福の時間を過ごさせていただきました。

全員の初心者がだった娘を、ともに努力し協力することによって成長させていただいた仲間の皆さんには感謝の言葉しかありません。当日はコンク



吹奏楽部定期演奏会

ル曲「舞踏組曲」を始め、どの年代の方でも楽しめる曲での三部構成に観客全員が賞賛してくださいました。

今年是一年生の入部も多くなったことは喜ばしく、先々も期待できる吹奏楽部だと思っております。これからの部員の皆さんには「努力は必ず報われる」と肝に銘じて仲間と高みを目指し、楽しみながら頑張ってください。

最後になりますが、これまで厳しくも優しくご指導してくださった顧問の先生方、支えてくださった諸先生方、地域の皆様、保護者の皆様には心から深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

郷土芸能部

演技発表会

演技発表会を鑑賞して

33HP 松田 吉広

体に響く三味線の音、気づくと目を閉じて聞き入ってしまふような繊細な胡弓の音、それらの音に乗って流れる歌声としなやかな動きの中にもメリハリのある演舞を身近に

鑑賞することができると至福のひとつでした。

1、2年生の頑張っている姿、多くのステージで披露してきた3年生の貫禄ある演舞、また松の緑の演舞にも挑戦したすばらしい発表会でした。全国大会を目前に日々高い理想を目標にし、頑張ってきたのだと思えます。最後には、その成果をしっかりと出すことができましたという満足感いっぱい生徒たちの顔にとても胸が熱くなりました。このような機会に巡り会えることができると嬉しく思います。今後とも益々のご活躍を期待しています。



郷土芸能部演技発表会

令和6年度 1学期 部活動成績

<ボート部>

◎第69回 中日本レガッタ

高校女子ダブルスカル	1位	宮口 迪子	長澤 雪乃
高校男子ダブルスカル	2位	當田 晶生	山田 桔平

◎令和6年度 富山県高等学校総合体育大会 ローイング競技

男子シングルスカル	2位(北信越大会出場権獲得)	宮先峻太郎		
	3位(北信越大会出場権獲得)	田中 滉大		
男子ダブルスカル	1位(北信越大会・インターハイ出場権獲得)	當田 晶生	山田 桔平	
	3位(北信越大会出場権獲得)	中澤 佑斗	北山 亮	
男子舵手付きクォドルプル	2位(北信越大会出場権獲得)	久和 圭太	毛利 碧	福島 惟力
		惣江 涼太	前田 新心	
	3位(北信越大会出場権獲得)	加藤 漣	金森 大輔	中曽根礼明
		宮城 海斗	青山 瑠偉	
女子シングルスカル	1位(北信越大会・インターハイ出場権獲得)	四谷 美菜		
女子ダブルスカル	1位(北信越大会・インターハイ出場権獲得)	東 くるみ	福井 陽菜	
女子舵手付きクォドルプル	1位(北信越大会・インターハイ出場権獲得)	田畑 亜依	長澤 雪乃	宮口 迪子
		米田 光里	中谷 遥菜	

◎第51回 北信越高等学校ボート選手権大会

女子舵手付きクォドルプル	2位	田畑 亜依	長澤 雪乃	宮口 迪子
		米田 光里	中谷 遥菜	
男子ダブルスカル	3位	當田 晶生	山田 桔平	

◎第45回 北信越国民スポーツ大会 ローイング競技

少年女子舵手付きクォドルプル	2位(国民体育大会出場権獲得)	田畑 亜依	長澤 雪乃	宮口 迪子
		米田 光里	中谷 遥菜	

◎令和6年度 全国高等学校総合体育大会「北部九州総体2024」 ローイング競技

準決勝進出	田畑 亜依	長澤 雪乃	宮口 迪子
	米田 光里	中谷 遥菜	

<郷土芸能部>

◎第48回 全国高等学校総合文化祭「清流の国ぎふ総文2024」

郷土芸能部門 出場(令和5年度富山県高等学校文化祭最優秀賞により)

<吹奏楽部>

◎第52回富山県吹奏楽コンクール 高等学校B部門 金賞

<その他>

◎令和6年度「夏のさわやか運動」 スローガンの部

「eyeを見て 愛を送ろう 挨拶運動」 最優秀賞(県のさわやか運動スローガンに採用) 川端 実結



北信越高等学校ボート選手権大会(富山県漕艇場にて)



「さわやか運動」ポスター

お知らせ

PTA広報委員会作成第73回体育大会動画公開中!まずはQRコードから八尾高校HPへ(9月30日までの限定公開)
※動画を見るには安心安全メール(7/25)で配信されたパスワードが必要です。

広報委員会

岡田麻奈実 (広報委員長)	宮田 晴元 (広報委員)
志村 圭子 (広報委員)	西島 良樹 (井泉会会長)
堺 康浩 (副校長)	栄 秀樹 (総務部長)
飯田 康信 (総務部)	

- 9月7日(土) 進路懇談会(1学年)
- 9月24日(火) ~ 27日(金) TAKANAKI WEEK
- 9月27日(金) 親子の懇談会
- 10月10日(木) ~ 11日(金) 富山県社会教育大会(兼 東海北陸社会教育研究大会)
- 10月12日(土) 進路懇談会(2学年)
- 10月15日(火) PTA研修会「大人の遠足」
- 10月22日(火) 富山県高P連大会・指導者研修会
- 11月15日(金) 第2回広報委員会
- 12月20日(金)・23日(月) 個別保護者懇談会
- 12月24日(火) 終業式
- 令和7年 1月8日(水) 始業式
- 3月3日(月) 卒業式
- 3月24日(月) 終業式

今後の予定

